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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

pNDF.:##±
SCADENZA

Z4  Ilc  1

DELIBERAZI0NE

`x<[ uta:  ordinaria

No    3[h.

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  07/12/2018

L'annoduemiladiciotto    ilgiomo       /0             delmesedi

Seduta: pubblica di prosecuzione

unnofl\e oTe
sala Consiliare della §±4g Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in seduta pubb

a noma delle  vi
lca,

di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso

in Palemo,  nella
il  Consiglio Circoscrizionale,

no

Dal  verbale  della  seduta, `al  morriento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\                                                                   11  Presidente
Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino x,
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni                                                                                                                   \ y
3 Bruschetta Sàverio                              ' y
4 Gulemi Andrea y'
5 Ilardi Alfredo _k
6 Prester Antonino JX
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna *
9 Tarantino Salvatore k'
10 Terranova Francesco *

TOTALE No 8 £

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/Ia in qualità di Segretario



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  07/12//2018

Dato atto che lo stesso è corredatg del,par€_re di regolaritè_ tecnica pr?scritto dall'art.1_ del|a ~L.R. 48/| 9_9 | .
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23  dicembre 2000,  n.30.~  -

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Presenti                no s

Votanti                no s

Voti favorevo|i  n°g

Astenuti              no ~

Voti contrari

DELIBERA

11 verbale del  07/12/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA  PARTECIPAZI0NE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 07/12/2018

L'anno 2ol8, il éiomo sette del mese di Dicembre, alle ore 8'3o, in Pale-o, nella

sala delle adunanze  Consiliari  della  sede  Circoscrizionale,  sita in via Francesco La

Colla n.° 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   1714120   del   27/11/2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eieonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  prgcede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,
\

Prester e Quartararo. Risultano presenti 6 Consiglieri.
1

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,   Bruschetta  e  Prester.   La  proposta  di  nomina  dei   suddetti   scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co7%%77z.ccJzz.o7%.

c7e/ Presz.c7e7£fe ",  dando lettura delle seguenti note:   '

•    Mail da parte dell'Azienda AMG, prot. n.°  1742110 del 06/12/2018 con cui

si comunica che in Via Cangialosi è stato riacceso un punto luce spento e al

civico n.°  6 è stata individuata un'armatura guasta;

•   Mail da parte dell'Ufficio Affari lstituzionali del Comune di Palermo, prot.

n.°   1742165   del  06/12/2018  con  cui  si  comunica  1'O.d.G.   della  Giunta
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Comunale del 06/12/201/8;il Consiglio Comunale ha approvato il Bilancio

2018;

•    Mail da parte dell'Azienda AMG, prot. n.°  1742191  del 06/12/2018 con cui

si comunica che in Via Andrea Costa è stata individuata un'armatura guasta

e si prowederà alla riparazione;

•    Mail    dell'Ufficio    Cerimoniale    del    Sindaco,    prot.    n.°    1742239    del

06/12/20i8,  per  invitare  a  partecipare  agli  auguri  che  si  fomuleranno  il

20/12/2018 alle ore 12,00 presso Palazzo delle Aquile;

•    Mail   da   parte   dell'Istituto   Comprensivo   Statale   Maredolce,   prot.   n.°

1743239 del 06/12/2018, con cui si invita all'evento 4^ Edz.zz.o#e  ror77eo c7z.

Ccr/cz.o cJ 5  "Scor/z.c77m  /cJ /egcz/z.Jò ", presso il Palaoreto,  il 22  gennaio 2019

dalle ore 9,00 alle ore  12,30;

•    Mail da parte dell'Azienda AMG, prot. n.°  1743257 del 06/12/2018 con cui

si  comunica  che  in  Via  Agostino  Gallo,  dalla  veiifica  effettuata,  la  luce

risulta fiinzionante, mentre invece in Via De Borch i punti luce sono spenti,

a  causa  di  un  incendio  verificatosi  nella  cabina  di  trasformazione  che  li

alimenta.
ó.\

Sì piosegue con La |e"uia dì um  "Richiesta ripristiho strisce pedonali  in  Via

Sc}77//zPpo ",  a  firma  del  Consigliere  Gulemi,  per  il  conseguente  inbltro  all'azienda

competente da parte del Presidente.

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   il   Consigliere   Bruschetta   informa   che,

finalmente,  dopo. 9  mesi,  sono  iniziati  i  lavori  di  smaltimento  dell'amianto  in

alcune vie.  Pur se  il budget amnionta a circa €  15.000,00,  quasi  certamente  non

sarà   sufficiente   per   la  rimozione   totale   ma,   almeno   si   cercherà   di   dare   la

precedenza  ai  siti  seiisibili,  come  ad  esempio  le  scuole,  gli  ospedali.  Inoltre  è

iniziato anche il diserbo nell'impianto sportivo Bonagia, che era fitto di sterpaglie.

Si spera che 1'impianto venga assegnato ad un'associazione affinché possa essere

utilizzato dai giovani del quartiere, visti i benefici che lo sport comporta.
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11  Presidente ' comunica  che   ieri,   in  Via   dell'Airone,  ben  quattro   squadre

dell'AMG  hanno  lavorato  per  ripristinare  l'impianto  d'illuminazione  pubblica.

Resta  perplesso  sui  ritardi  dei  lavori,  viste  le  segnalazioni  tempestive  fatte  dal   '

Consiglio  in  più  occasioni,  per  cui,  nonostante  l'investimento  di  forza  lavoro,

questi ritardi, a suo pzHe[e, non sa[ebbero giustificati.
Alle ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Alle ore 9,20 esce il Consigliere llardi. Risultano presenti 6 Consiglieri.

11  Consigliere   Terranova  relaziona  sull'incontro  tenutosi  presso  ola  Terza

Commissione Consiliare, cui erano presenti, oltre allo stesso ed al collega Quartararo,

la  Dott.ssa  Placenza,  in  rappresentanza  del  Settore  Verde  e  Vivibilità  Urbana,  ed

alcuni    rappresentanti    di    associazioni    ambientaliste.     Si    è    disquisito    della

piantumazione  dei  pini  a  compensazione  di  quelli  estirpati  per  la  realizzazione  dl

distributore  di carburante,  cui è  seguito un ampio dibattito che  si è concluso con la

decisione  di  rincontrarsi  nuovamente  con  i  responsabili  del ' Settore  Ambiente  per
\   verificare  la presenza  di  sfabricidi  e  amianto.  Inoltre  si  è  proposto  di  incontrare  i

rappresentanti  del  G.P.S.R.L.,  ovvero  del  distributore  di  carbuante,  per  capire  se

siano disposti a collaborare alla bonifica della suddetta area.

Si  p.assa  alla  trattazione  del  11  punto   dell'   O.D.G.;   òwero   "4pf7J'ovcJzz.o#J.

verócr/z.  cJe//o sec7#f¢ precec}G7#e ",  dando  lettua  del  verbale  relativo qalla  seduta  del

06/12/2018, che  il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,35.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, owero  "4#z. Jsper/z.vz. e/2ó77zjo7?z. pJ.oposztz.ve ", con

la trattazione  della  mozione  avente  per  oggetto:  "fzJ/c}cJ.7#e7?/o mcr7'cz.cJpz.ec7e  z.7?  yJ.c7 fiLe/CmfÉ

prot. n.°  1553565 del 16/10/2018, a fima del Consigliere Gulemi, iscritta al punto 13

della griglia.

Illustra      la      mozione      il   `Presidente,      specificando      che      si      chiede

all'amministrazione che,  come espresso nella mozione,  queste vie  siano inserite nel

programma, affinché siano predisposti i dovuti interventi per rendere sicuo il transito

dei pedoni.

S
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Interviene   il   Consigliere  Prester,   condividendo   quanto   detto   dal   collega,

evidenziando che 1' intervento deve essere realizzato urgentemente per salvaguardare

l'incolumità  dei  cittadini  ed  evitare  così  che  1'amministrazione  debba  risarcire  i

cittadini che subiscano dami fisici.

11  Consigliere  Terranova  concorda  con  entrambi  i  colleghi,   e   si  dichiara

favorevole alle mozi'oni che propongono riqualificazioni del territorio.

11Presidenteponeaivotilamozione,approvataall'unanimitàalleore9,47.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,00, chiude la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11  Sottoscritto attesta che copia de!1a presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal lc(i...ti,-_{

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubb]icata all'Albo Pretorio di questo Comune da| a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIA

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato di

dello Statuto

Palemo, lì

NE DI ESECUTIVITA'

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

posto degli aii.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

RIO


